
議会のあり方調査特別委員会・広聴検討分科会記録

開 会 年 月 日 令和２年12月21日

開 会 時 刻 午前10時59分

閉 会 時 刻 午前11時26分

出 席 委 員 名

◎吉岡 勝裕 ○楠木 宏彦 井村 貴志 野崎 隆太

野口 佳子 西山 則夫 山本 正一

欠 席 委 員 名 なし

署 名 者 なし

担 当 書 記 倉井 伸也

審 査 案 件

１ 議会報告会・意見交換会について

２ その他について

説 明 者

議会事務局調査係長倉井、調査係野村主事

伊 勢 市 議 会



会議の概要

吉岡分科会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会報告会・意見交換会につい

て」及び「その他について」を議題とし、11月26日（木）に開催した議会報告会・意見交

換会については、振り返りを行い、今後の開催に向けた協議がなされた。

次に、その他についての１点目、皇學館大学との連携については、一旦、休止という形

は取らずに窓口は開けたままとし、今後のメンバーの加入状況を見ながら連携を模索して

いくこととなった。

次に、その他についての２点目、会長の辞任については、吉岡分科会長の継続を求める

意見が多数であったことから、今後も会長職は辞さずに継続することとし、分科会を閉会

した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 議会報告会・意見交換会について

先月の 11 月 26 日（木）に開催した議会報告会・意見交換会について、振り返りを行

ったところ、委員からは「参加者は少なかったがいろんな意見があり良かった」、「議会報

告に関心のある方が少ないため、意見交換に重きをおいて開催するとよいのではないか」、

「意見交換会を開催するのであれば、事前にテーマを決めて周知したほうがよい」などの

意見があり、今後も継続して開催していくこととなった。

２ その他について

１点目の皇學館大学との連携については、「当初はメンバーが多かったのになぜ急に減

ってしまったのか」、「もともとの目的を見失っているのではないか」、「残りのメンバーに

負担をかけてはいけない」、「先方と相談する窓口は開けたままとしておくほうがよい」な

どの意見があり、今後のメンバーの加入状況を見ながら連携を模索していくこととなった。

次に、２点目の会長の辞任については、吉岡分科会長から副議長の職務に就任したため

一身上の都合により辞任したい旨の申し出があったが、委員からは今後も会長職の継続を

求める意見が多数であったことから、協議の結果、今後も会長職は辞さずに継続すること

が異議なく了承され、分科会を閉会した。

上記署名する

令和２年 12 月 21 日

分 科 会 長


